

Ausgerechnet Giacobbo-Autor ist der einmillionste Besucher

ZÜRICH. Davon hat «Giacobbo/Müller»-Autor Domenico Blass geträumt: Er ist der einmillionste Bond-Zuschauer. Wie er sein Glück verkräftet?

Eigentlich wollte sich Blass am Montag heimlich ins Kino schleichen. Doch als er im Zürcher Kino Corso sein Ticket für den Bond-Film «Skyfall» löste, war plötzlich er der Star des Abends: Er ist der einmillionste Zuschauer des 23. Bond-Abenteurers. Blass: «Plötzlich kamen zwei junge Männer auf mich zu, drückten mir ein Schild und einen Goodie-Bag in die Hand. Und ich war total überrumpelt», so der Chefautor von «Giacobbo/Müller». Zuerst habe ich gehofft, dass man mir 1 000 000 Franken bietet, um das nächste Bond-Drehbuch zu schreiben.» Die Situation sei «absurd» gewesen. «Jetzt habe ich eine Auszeichnung, für die ich nichts geleistet habe.»

Der 46-Jährige hat nun Grosses vor: «Ich hoffe auf ein Treffen aller einmillionsten Besucher. Wie bei der Miss-



Der «Giacobbo/Müller»-Chefautor Domenico Blass ist der einmillionste «Skyfall»-Besucher. WALT DISNEY

Universe-Wahl. Ich würde die anderen gerne treffen.» Wieso er das Krönchen verdient hätte? «Als Drehbuchautor bin ich ein sehr guter Zuschauer.» Bis dahin plant er weitere Karriere-

schritte. «Die Auszeichnung war eine Bereicherung für mich. Ich werde künftig bei jedem Blockbuster versuchen, der Einmillionste zu werden», sagt er mit einem Augenzwinkern. Er

selbst sei immer noch im «Rausch»: «Ich bedanke mich bei den 999 999 Zuschauern vor mir. Sie haben mich zu dem gemacht, was ich heute bin.»

BETTINA BENDINER

20 Sekunden

Fischiger Superstar

LONDON. Mit seinem Song «One Pound Fish» wurde der britische Fischhändler Muhammad Shahid-Nazir über Nacht zum YouTube-Star. Wie die Plattenfirma Warner bestätigt, angelte er sich mit seinem Hit jetzt sogar einen Plattenvertrag. ISA

Kravitz spielt Gaye

LOS ANGELES. US-Rockstar Lenny Kravitz (48) spielt seine erste Hauptrolle im Biopic über die letzten Jahre der Motown-Legende Marvin Gaye (†44), wie «USA Today» berichtet. Gaye war kurz vor seinem Tod schwer depressiv und kokainabhängig. Sein eigener Vater erschoss ihn 1984 nach einem Streit. ISA

GESAGT

«Die Zeit ist reif. Ich werde Angelina bald heiraten.»



Brad Pitt (48), Schauspieler. Der Schauspieler will endlich unter die Haube, wie er «People» verrät.



Shias Neue: Mia Goth. GETTY

ANZEIGE

Trennung wegen echtem Sex vor Kamera

LOS ANGELES. Nach zwei Jahren Beziehung haben sich Shia LaBeouf (26) und Karolyn Pho (23) getrennt. Laut «Us Weekly» sogar schon «vor einer Weile». Dies jedenfalls behauptet ein Bekannter des Paares. So falsch

könnte dieser gar nicht liegen. Für seinen neusten Streifen «The Nymphomaniac» hatte LaBeouf immerhin echten Sex vor der Kamera. Seine damalige Freundin war wenig begeistert. «Karolyn mag zwar, dass

Shia in seinen Rollen aufgeht, und schätzt sein Streben nach künstlerischer Glaubwürdigkeit. Aber sie versteht nicht, weshalb der Sex nicht simuliert werden kann wie bei jedem anderen Film», so der Informant.

Pho sollte angeblich Recht behalten. Gemäss Just Jared.com hat LaBeouf bereits am Wochenende mit einer anderen geturtelt. Und diese ist keine Geringere als seine Film-Sexpartnerin Mia Goth. LOS

WEGEN UMBAU

GROSSE TEILLIQUIDATION

Bis zu

50%

Anzüge, Mäntel, Vestons, Jacken, Hosen Pullover, Jeans, Hemden, Krawatten und vieles mehr auf Extraständern.

Auf alle nicht reduzierten Artikel 10%

HUGO BOSS · PAUL KEHL · PAUL · WINDSOR · HUGO · ZZEGNA · POLO RALPH LAUREN · MARC O'POLO · BURBERRY · GANT · DIESEL · G-STAR · DRYKORN · DOCKERS

PKZ

Bahnhofstrasse 46, 8001 Zürich